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事務局より 

 2020 年北辰会幹事会は当初 4月 12日に開催出来るよう案内状、議案書等を出席者の皆様

にお渡ししていました。しかし、新型コロナウイルスの影響で 10月 4日に延期し、それも

開催出来ない時は「2020年幹事会議案書は承認されたものとする」との決定を会長と事務

局 2 役で協議し決定致しました。関係者皆様に連絡致しました。 

2020年 2月吉日 

                  北辰会事務局  

2020 年北辰会幹事会議案書（抜粋） 

 

一、人事の報告（敬称略） 

1、常任幹事の異動    （幹事会承認案件） 

    退任  27期 安達清治 

2、幹事の異動    （報告案件） 

   退任  23期 堂本敦子     23期 倉田淳子 

3、事務局     （報告案件）   

 ① 常任事務局員   （事務局長管轄） 

新たに事務局の中に常任事務員を設置致しました。 

 これらの常任事務局員の方は拡大常任幹事会に参加していただきます。 

 25 期 斎藤陽子、28期 竹本久子、62 期 千賀茂世、以上の方は幹事兼務の常任事務局員です。 

 25 期 西村喜美江、27期 梅谷武、29期 竹本治男、以上の方は常任事務局員の方です。 

 ② 新事務局員   （事務局長管轄） 

 29 期 林田富士夫 

   

4、学校人事          （報告案件） 

 ① 新教頭先生に佐々木里佳先生が北野高校首席（主幹教員）より昇任されました。 

 ② 森田里江子教頭先生は府立旭高校校長に昇任され転出されました。 

 

二、北辰会会則改正の提案   常任幹事会提案を一括採決して頂きます。  

会則改正 1、2資料をよく読んで質問、意見をお待ちしております。 

 1、現北辰会会則は 2000 年から施行されています。20 年も経ち会則通り運営できない部分があ

ります。その部分は会長、事務局長、常任幹事会などと相談し会則の総則から逸脱しないよ

うに運営してきました。 

 2、今後の北辰会のためにも現状の運営形態に即した会則に改正した方がすっきりします。 

   新しい考えの根本的な改正では有りません。 

 3、皆さんに会則を改正部分と新会則等 2資料を同封いたします。 

 4、皆様から質問、提案が有れば事務局長などにご連絡下さい。 

 5、4に基づき改正案に変更が有れば幹事会当日提案致します。 

 6、幹事会では改正案の審議を省略して事務局長の包括的説明を受け、皆さんからの質問を受け

ます。その後、間違いの訂正や細部の文言修正含む承認を一括採決して頂きます。 
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三、会計報告  会計、会計監査報告の後、質疑応答と会計報告の承認をお願いします。 

（別紙 会計収支報告書、科目別集計表を参照下さい）   （会計報告は幹事会承認案件） 

① 2019年の繰越金は104万円です。2018年繰越金198万円に比べて94万円減少しています。

これは 2018 年総会時に発行した文集「蛍に雪に」上下巻が 2冊に増え発行予算が 80万円増

加した影響です。 

②  北辰会通常のランニング予算は 120万円をみていますが 2019年は 98万円に減額しました。    

③ 北辰会自体が小さく成っています。実情に合わせた支出をしています。 

④ 組織活動費は「声の便り」、「北辰 HP」、事務所維持費のみとさせて頂きました。支出 21

万円。 

⑤  役員活動費は無しにさせて頂きました。2020 年より事務局維持費も２．４万円致します。 

⑥ 会議費についても交通費補助のみとさせて頂いています。6 万円削減致しました。支出

7 万円。 

⑦  2019年賛助金は 4名の方から 1 万 3500 円頂きました。 

 

今後とも皆様から頂いた賛助金はむだなく有意義に使用させて頂きます。 

 

四、活動報告  （事務局報告） 質疑応答 

1、会報 25号の発行 

  32ｐ 1720 部 61 万 7716 円   

  戻り調査 12名再発送 4名 死去 1名辞退 行方不明 18名の方々の名簿処理を致しまし

た。 

   

2、「北辰会声の便り」 

① 2019年は 16期まで広げ 390 名の方には 11名の女性事務局員が「北辰会声の便り」を届け

ています 44名の方々の住所変更を致しました。 

  ② この活動は高齢になられた諸先輩には気の休まる、元気を頂ける活動との評価を頂いてい

ると思っています。  

   

3、「北辰会 HP」の報告 兼田事務局次長 

2019年 3月幹事会での報告以降も掲載記事の更新が出来ていますが、10月以降は掲載記事

が少なくなっています。 

1、2017年 1月～2019 年 12 月の閲覧状況 

閲覧月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 

2017 年 

閲覧者数 
1547 1649 1687 1939 2043 2164 1877 1580 1671 1791 1658 1871 

2018 年 

閲覧者数 
1979 2062 2882 2504 2344 2489 3648 2409 2568 3286 4194 3566 

2019 年 

閲覧者数 
3817 3042 3728 3530 3105 2739 2804 3024 3083 2704 2646 2609 

2019年は、1月から 5 月までは 3000～3800回/月のアクセスがありましたが、6月以降は若

干の減少傾向がみられ 3000～2600回/月のアクセスとなっています。それでも 2017年と比較

すると 1000 回/月の増加であり、一定のリピーターの方々に継続して閲覧して頂いていると
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思われます。若干の減少は 10月以降更新記事が少なかった事が関係しているのではないかと

推測しています。今後ともアクセス数を維持できるように、会員皆様のご協力を宜しくお願

いします。 

 

4、同期会・同好会について   

13 期「歩こう会」は皆様体調不良がある中、3 回開催出来ました。JR での一筆書き旅行を楽

しみました。通算 137回を数え継続しています。 

17期会 10月 16日参加者 21名でした。武田尾温泉で宿泊と食事を楽しみました。 

18 期会 毎年 20 名を超える方の参加で開催しています。古城前会長会社新社屋で 25 名の参

加で開催致しました。2020年は 3月ごろを予定しております。 

19期会 南部会として 11月 19日、大阪駅第 3ビルで 14名の参加で開催されました。 

21期会 同期会とは別に幹事さん中心に小グループの懇親会が開催されています。 

23期会 ポンコツ会が 11 月 11日、篠山で宿泊しました。14名参加致しました。 

24 期会 5月 13日、十三東ジャンボカラオケ大集会室で山本・菊井先生を含む 20 名の参加で

開催されました。食料持込みで食べ、飲み、喋り、歌いの大宴会同期会でした。 

25 期会 6 月 9 日 「十三東こがんこ」 23 名の参加で開催されました。毎年の「25 期会だ

より」14 回の近況集を発行しています。活動費は皆様から頂いています。世話人の連

絡はライングループで行っています。今年も 6月ごろ開催予定です。 

27期会 5月 19日 宝塚がんこ店で、的場、南野、山田信也３先生を含め１８名の同期会で

した。 

29期会 友人たちの小会合がこまめに開かれています。 

若手同期会 62期幹事千賀さんを中心に 5～6名の方とライングループで情報交換をしています。 

山岳同好会懇親会 期を越えた集まりで 2019年 11月 第３回の懇親会を 9名、うち初参加 2

名で「がんこ十三総本店」で開催しました。 

途上人ＫＩＴＡＮＯ  

① 金剛山雪中登山(2月 1日) 参加者 10名。 

② 2019年 5月 16日 23 期畑地、三橋さんの企画で河内長野の滝畑ダム方面へ、途上人

より 6名、山田先生参加 

③ 2019年途上人例会 11/18～11/19 小豆島観光、寒霞渓ハイキング、14名参加 

④ 2019年忘年会（12月７日） 16名。 

テニス OB 会 11 月に「がんこ十三総本店」で 26 期生から 30 期生の 9 名の参加で開催致しました。

今回は 10回目です。3次会までの盛り上がりでした。毎年開催を目標にしています。 

        

 

五、賛助金運動に取り組みます。 

1、2020 年は総会までの中間年に当たります。目標は 200 万円、一人 1 口 3 千円で取り組み

ます。前回中間年 2016 年では 422名の方々から 231万円の賛助金を頂きました。 

2、2022年までの活動費をお願い致します。会報 26号に「賛助金のお願い」「郵便振替用紙」

を同封いたします。 

 


